

Hauts-de-Rouen

## Petits rois de l'Opéra

Sur les Hauts-de-Rouen, 150 élèves de cours moyen bénéficient d'un rapprochement entre l'orchestre de l'Opéra et le dispositif « Musique à l'école ».

Instrument de sensibilisation artistique, le dispositif « Musique à l'école » avait cette année une corde de plus à son violon. Un partenariat avec l'Opéra de Rouen a enrichi ce programme financé par la Ville, qui propose la rencontre de musiciens de l'orchestre avec 1400 enfants des écoles du Réseau d'éducation prioritaire de Rouen Nord. L'opération Opéra a touché 150 élèves de six classes de CM des Hauts-de-Rouen. Chaque classe a eu plusieurs contacts avec son référent, « l'ami musicien », membre de l'orchestre de l'Opéra. Les enfants se sont aussi retrouvés au beau milieu de l'ensemble à l'œuvre à la salle Louis-

Jouvet, immergés dans une répétition. Plus tard, ils allaient vivre une heure de jeux vocaux avec le quatuor du chœur Accentus, se confronter à une séance de travail des acteurs de *Don Giovanni*, assister au spectacle *Cordes*. Et mardi 19 mai, le chef d'orchestre Oswald Sallaberger venait à leur rencontre dans les écoles des Sains, Marot et Rameau (photo). Il s'agissait de leur faire répéter les airs de Mozart qu'ils devaient chanter sous sa direction au Théâtre des Arts, les 2 et 4 juin, dans le cadre du concert « Ouvertures et concertos ». Âgés de 10 à 12 ans et déjà dans le costume de choristes pro! 🎭

